

## Comisión Gremial Interna

Seccional Buenos Aires

Cras / Cros

Ayer por la noche Nuestro Sindicato, La Bancaria, emitió un comunicado el cual como todos ya saben informa sobre la reapertura de sucursales para el próximo viernes 3 de abril, lo distribuimos inmediatamente mediante Whatsapp y ante la enorme cantidad de consultas recibidas al unísono, así como a lo largo de las horas posteriores no llegamos a elaborar una comunicación formal de parte la Comisión Gremial Interna con la cual llegar a tod@s dejando también nuestras propias palabras.

Ante todo queremos dejar bien en claro que entendemos su preocupación ante este nuevo escenario. NO somos ajenos a ello!, gran parte de esta CGI estuvo cumpliendo funciones de recarga de ATMs como muchos de Uds. y también estarán afectados ante las reaperturas. Y otros estuvimos trabajando sin descanso, discutiendo con la patronal para hacer cumplir sus derechos laborales, respondiendo sus consultas, atendiendo llamadas, a toda hora con el fin de tranquilizar e informarlos ante esta pandemia que genera miedo e incertidumbre y lo seguiremos haciendo pues es una situación muy dura y complicada que nos toca atravesar como sociedad toda.

Nuestro Sindicato a nivel Nacional y en conjunto con la Seccional Bs.As. siempre ha conseguido mejoras en los derechos así como en las condiciones salariares. En esta situación en particular sostuvo el aislamiento, el cual se cumplió en un 90% para nuestros cras y cros en la primera etapa del 12 /3 al 1/4. Y a partir del 3/4 ampliándose la operatoria para el sector de mayor vulnerabilidad, tanto social como de salud.

Desde la Comisión Gremial y al igual que seguramente todos Uds. creíamos y nos hubiera parecido mejor mantener el esquema como se venia realizando de solo recargar los ATMs y seguir distribuyendo las tarjetas mediante correo hasta el final del aislamiento. Pero ante la enorme presión mediática que sufrimos los últimos días todas y todos los trabajadores bancarios, demonizandonos y generando una falsa dicotomía, sumado a la falta de inversión de los bancos para el cobro de haberes (pues solo apuntan siempre todas sus estrategias de comunicación a la venta de sus productos, no poniendo así el mismo ahínco a la distribución y mecanismos de cobro de sus jubilados) nuestro Sindicato escuchando al poder ejecutivo, BCRA y Anses en el pedido de apaciguar esta situación y hacer frente al problema de muchos jubilados y AUH tuvo que optar por esta opción para resolver lo que las patronales no supieron o no quisieron. Es decir llegar a los sectores económicos y sociales más vulnerables que por distintos motivos hoy no pueden acceder a sus ingresos para comprar insumos básicos.

Como lo expresó nuestro Secretario General Cro. Sergio Palazzo la reapertura con atención de 10 a 15 hs es SÓLO para operaciones de Jubilados, AUH, planes sociales y subsidios. NO para ventas! ni ninguna otra intención comercial!

Siguen quedando exceptuados de presentarse los grupos de riesgo, como también las madres y padres con hijos en edad escolar que no tengan con quien dejarlos al cuidado. Y por lo que se desprende del comunicado de Bancaria y la información que se nos brindo, solo deberán presentarse a desarrollar tareas el personal jerárquico, cajeros y voluntarios. Oficiales SOLO si existiese algún caso excepcional que lo requiera. Pero para brindar certezas en éste punto les pedimos paciencia hasta tener la resolución escrita del BCRA donde veremos mejor los alcances.

Por otra parte mantenemos cada una de las palabras escritas en el comunicado enviado ayer lunes. Donde expresamos que respetamos y avalamos las decisiones del BCRA pero sobre todo donde dejamos bien claro que.....

**SOLICITAMOS y EXIGIMOS A BANCO COLUMBIA RESPONSABILIDAD....  
AHORA MAS QUE NUNCA!!!!**

Entre otras cosas... Como?:

- **ELEMENTAL:** Respondiendo en tiempo y forma las consultas y necesidades de todos uds.!
- **IMPORTANTISIMO:** enviando a cada sucursal las medidas de profilaxis e higiene! Además de poner carteles o banners en las puertas para informar a los clientes que operaciones están admitidas y cuales no en este cronograma.
- **Y FUNDAMENTAL:** ENVIANDO SEGURIDAD SUFICIENTE! (no solo privada, sino también efectivos policiales) para dar así la tranquilidad que las y los trabajadores necesitan a fin de desarrollar las tareas encomendadas.

Porque una vez mas somos los trabajadores los que debemos poner la cara y el lomo para salir de esta difícil situación!

Comisión Gremial Interna -Banco Columbia Seccional Buenos Aires

Ezequiel Buiz - Claudio Perri - Guadalupe Pujol - Alejandro Figoli

Valeria Lazarte - Gustavo Crudo - Agustina Brandt - Marcelo Paz Saravia



Unión y Fuerza